



Claudia Sheinbaum la preferida a candidata presidencial por Morena: encuestas



La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, aventaja a sus correligionarios en las encuestas para la candidatura presidencial por Morena.

En la misma situación con una encuesta de Mendoza Blanco & Asociados, pues 30.3% de las personas señaló que prefieren a la jefa de Gobierno de la CDMX como candidata de Morena a la presidencia del país en 2024, con 8.5 puntos menos está el canciller.

En este estudio realizado del 17 al 19 de febrero de 2023, al poner a Claudia Sheinbaum como candidata de Morena, obtuvo 67.07% puntos ante la pregunta “Si hoy fuera la elección para presidente, ¿por quién votarías?”. En caso diferente, al poner a Marcelo Ebrard, obtuvo 5.2 puntos menos.

En la encuesta de FactoMétrica de marzo, 91.4% ha escuchado hablar de la jefa de Gobierno; 90.4%, de Marcelo Ebrard; 80.1%, de Ricardo Monreal; 78.6%, de Gerardo Fernández Noroña, y 68.5%, de Adán Augusto López.

Además, 59.7% señaló que la jefa de Gobierno de la CDMX gobernará con ideas parecidas a las del presidente Andrés Manuel López Obrador.[...]

[Claudia Sheinbaum la preferida a candidata presidencial por Morena: encuestas \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)